

MOVEABLE TYPES  
UNE PROPOSITION DE FRANCES HORN  
8 - 29 SEPTEMBRE 2018

La Librairie Marian Goodman a le plaisir de présenter MOVEABLE TYPES, une proposition de Frances Horn avec la collaboration d'artistes basés à Berlin, Bruxelles, Los Angeles et Tanger, pour qui la notion d'auteur est extensible. Cette conception définit d'ailleurs une partie de leur pratique.

Avec leurs publications, **JASON DODGE, DENICOLAI & PROVOOST, JONAS WOOD & SHIO KUSAKA, ELENA PRENTICE & GUSTAVE DE STAEL** participent à cette première plateforme, organisée à la Librairie Marian Goodman.

Par leur approches diverses, fivehundred places, Wood Kusaka Studios et Khbar Bladna s'appuient sur la matérialité du texte imprimé plutôt que sur d'autres supports et optent pour la production de livres en format de poche pour faire connaître la parole de poètes, écrivains et artistes. La pratique de Denicolai & Provoost, qui s'articule autour de l'hybridation, interagit souvent le public.

MOVEABLE TYPES est une proposition itinérante dont la logique et l'organisation ont pour vocation d'alimenter l'offre et la visibilité de livres conçus par des artistes à destination d'un plus grand public.

La présentation des livres débutera le 8 septembre de 18h à 20h, en parallèle au vernissage de l'exposition *Fred Sandback : Le Fil d'Occam* à la Galerie et à la Librairie Marian Goodman.



MOVEABLE TYPES  
CURATED BY FRANCES HORN  
8 - 29 SEPTEMBER 2018

Librairie Marian Goodman is pleased to present MOVEABLE TYPES curated by Frances Horn, a line-up of artists based in Berlin, Brussels, Los Angeles and Tangier who conceive the extension of authorship as a defining part of their practice.

**JASON DODGE, DENICOLAI & PROVOOST, JONAS WOOD & SHIO KUSAKA, and ELENA PRENTICE & GUSTAVE DE STAEL,** respectively contribute their efforts in print to this first platform hosted by the Librairie Marian Goodman.

In their distinct approaches to reassure the palpable effect of printed books over any easy form of surrogacy, fivehundred places, Wood Kusaka Studios and Khbar Bladna opt for making books of a pocket-sized format to disseminate the voices of poets, writers and fellow artists. Denicolai & Provoost's discipline of blending one into the other often prolongs to merging with that of the public.

MOVEABLE TYPES is an itinerant endeavour whose logic and logistics nurture the exposure of books made by artists to a greater audience.

It will be launched on September 8, from 6 to 8pm, in parallel to the opening of the exhibition *Fred Sandback: Le Fil d'Occam* at Galerie and Librairie Marian Goodman.

La librairie est ouverte du mardi au samedi de 11h à 19h / The bookshop is open from Tuesday to Saturday, 11 am- 7pm.

Contact librairie: [rv@mariangoodman.com](mailto:rv@mariangoodman.com)

Image: Denicolai & Provoost, play mobil 31, 2002